

Le corps des femmes ou une autre histoire des agrumes

« Mon corps, mon choix », « Ne me libère pas, je m'en charge », « Mon corps m'appartient ».

Différents slogans sur l'émancipation des femmes face aux injonctions sociétales portées sur leurs corps, nos corps.

Mais qu'en est-il vraiment ? Notre corps nous appartient-il vraiment ?

Partons donc de l'enfance pour nous arrêter à différentes étapes de la vie du corps des femmes et comprendre ce qu'il se joue socialement et politiquement.

Et concernant les agrumes, vous comprendrez bien assez vite quand vous viendrez.

PRIX LIBRE

Le Collectif Jeunes CGT 69 réinvesti chaque mois La Bourse du Travail de LYON.

Nous vous proposons à chaque fois une conférence gesticulée sur un sujet de société.

A la fin de chaque conférence, un temps d'échange nous permet de partager nos expériences et ressentis.

La Bourse du Travail est un lieu historique du mouvement ouvrier. Ensemble, faisons la vivre !